

FFC Mehr Sicherheit auch auf der Anfahrt

Die Sicherheit wird bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) groß geschrieben. Aus diesem Grund sorgte der Förderverein des Löschzuges kürzlich dafür, dass alle Angehörigen der FFC in den Genuss eines neuerlichen Pkw-Fahrsicherheitstrainings kamen. 8.000 Euro wurden „locker gemacht“, damit insgesamt 41 Kameraden im ADAC-Fahrsicherheitszentrum in Grevenbroich die Reaktionsfähigkeit und die Fahrsicherheit ihres eigenen Autos kennenlernen und wertvolle Fahrtipps mit nach Hause nehmen konnten, die unter anderem die Sicherheit auf dem Weg zum Feuerwehrhaus nach einer Alarmierung erhöhen sollen. Zuletzt hatten die FFC-Angehörigen solch ein Training vor knapp zehn Jahren durchgeführt. „Da auch der Vorstand des Fördervereines unter anderem aus vielen erfahrenen Feuerwehrleuten besteht, wissen sie um den Nutzen und Sicherheitsgewinn eines solchen Fahrsicherheitstrainings und sind gerne dem Wunsch des Löschzuges nachgekommen, in die Sicherheit der Mitglieder zu investieren“, berichtet Brandoberinspektor Christian Oertel.



Versammlung bei der FFC



Ihre Mitglieder lädt die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) am nächsten Freitag, 23.

Februar, zur diesjährigen Jahreshauptversammlung des Löschzuges ein. Die Sitzung beginnt um 18 Uhr in der Nikodemuskirche an der Teschensudberger Straße 12.